

Corporate Security Management

PROFIL KEPALA CORPORATE SECURITY MANAGEMENT

Tjatur Widjanto

Profil telah dicantumkan dalam pembahasan Profil Pejabat Eksekutif

STRUKTUR ORGANISASI



PEMBENTUKAN

Bertujuan untuk sentralisasi pengelolaan penyelenggaraan keamanan di Maybank sehingga menjadi lebih terarah dan efektif. Dengan terbentuknya unit kerja ini akan memindahkan fungsi security management yang sebelumnya ada di unit kerja Corporate Secretary di Direktorat Legal & Compliance Corporate Secretary (berdasarkan Surat Edaran No.SE.2014.004/DIR COMPLIANCE) menjadi salah satu fungsi yang kini dikelola oleh unit kerja Corporate Security Management. Perpindahan unit kerja *Corporate Security Management* yang sebelumnya berada di Direktorat Operations menjadi melapor langsung kepada Direktur *Legal, Compliance & Corporate Secretary* didasarkan pada STO 2019.005 tgl 15 Juli 2019 tentang Struktur Organisasi Direktorat Legal, Compliance & Corporate Secretary.

TUGAS DAN TANGGUNG JAWAB

- Bertanggung jawab untuk koordinasi dan pengawasan atas seluruh upaya penyelenggaraan keamanan dan perlindungan terhadap berbagai ancaman terhadap perusahaan meliputi segi sumber daya manusia, komunikasi, dan segala aset/ fasilitas perusahaan sehingga tercipta situasi yang aman dan kondusif untuk keberlangsungan bisnis sebagai salah satu keunggulan kompetitif perusahaan.
- Bertanggung jawab untuk mendefinisikan secara detail dan tegas tugas-tugas setiap pihak yang terlibat dalam penyelenggaraan keamanan di perusahaan (*Vendor Security*, anggota *Security*) termasuk memberikan masukan kepada *Vendor Security* terkait pembinaan rutin mental maupun fisik anggota *Security* untuk membentuk profesionalisme.

- Bertanggung jawab atas penyelenggaraan keamanan meliputi perlindungan aset/ fasilitas perusahaan, kantor pusat dan cabang (untuk cabang akan berkoordinasi dengan unit kerja *Operation Support*), pencegahan kekerasan dalam lingkungan kerja, sistem kendali akses, *video surveillance*, dan pengamanan manajemen eksekutif.
- Bertanggungjawab untuk kontrol budget Tenaga Kerja Outsourcing Security secara bank wide
- Bertanggung jawab atas perlindungan keamanan Direksi, Dewan Komisaris, maupun pihak-pihak penting lainnya (VIP) di Maybank Indonesia.
- Bertanggung jawab untuk mengadakan program edukasi/ sosialisasi kepada seluruh karyawan untuk meningkatkan kesadaran tentang penyelenggaraan keamanan dan pencegahan kekerasan dalam lingkungan kerja.
- Bersama dengan unit kerja *Business Continuity Management* mengembangkan prosedur penanganan keadaan darurat/ krisis dan insiden yang berdampak pada perusahaan.

PELAKSANAAN KEGIATAN CORPORATE SECURITY MANAGEMENT 2019

Sepanjang tahun 2019, *Corporate Security Management* telah melaksanakan tugas dan tanggung jawab, diantaranya menjalankan aplikasi CSM aktif guna mendukung back up notifikasi dari kantor cabang dalam keadaan darurat, sekaligus tool untuk kontrol operasional harian tenaga kerja security outsourcing.